

ききょう

沼津市立大岡南小学校
平成20年5月27日 第5号
TEL962-0355 FAX962-7644

<http://www.numazu-szo.ed.jp/ookaminami-e/>

- [学校教育目標] 健康で豊かな心を持ち、自分を伸ばす南っ子の育成
[児童の合い言葉] なかよく、かしこく、元気よく

【 大岡学校後援会 】 からたくさんの援助を。

昨年度も、大岡学校後援会から、88万円という高額な助成金をいただきました。ほんとうにありがとうございました。子どもたちのために、ビデオカメラ、グリーンボード、百科事典、ドラムセット、縮太鼓、自転車、アルミリヤカー等を購入しました。

早速、毎日の国語や音楽の授業の中、行事や作業等の場面で使用しております。

5月18日の総会で本年度も大岡地区の各ご家庭や賛助会員の会社や事業所等から、助成金いただけるということで感謝しています。大岡学校後援会は54年目という長い歴史の中で、学校への支援を続けてくださっています。市の予算では買えない内容の物品や急に必要になるもの、時代の変化に従って必要になる物について計画的に購入を予定しています。ありがとうございました。

【 6月・水無月の行事予定 】

| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|-----------------------|-------------------------------|-------------------------------|---------------------------------|---------------------------|---------------------|----------------|
| 25 ドッジボール大会 | 26 体重測定6年 地震避難訓練 | 27 授業参観(低) 懇談会 | 28 5年生自然教室 | 29 沼津少年自然の家: | 30 → | 31 |
| 6/1 | 2 漢字計算週間 | 3 朝会 耳鼻科検診(2年) | 4 集金日 集団登校 リレー大会 | 5 委員会 尿検査1次 | 6 音楽会 | 7 |
| 8 | 9 交通安全リーダーと語る会 | 10 プール開き 児童集会 PTA理事会 | 11 4年社会科見学 1年生給食試食会 | 12 南っ子青空弁当 持ち物【弁当】 | 13 代表委員会 | 14 |
| 15 | 16 尿検査2次 教育相談週間 防犯訓練 | 17 学年集会 | 18 クラブ 1日学校開放 音楽集会2・4年 | 19 心臓病検診1・4 6年社会科見学 | 20 | 21 砂の 造形 |
| 22 宝箱 | 23 | 24 | 25 | 26 ききょうまつり | 27 | 28 |
| 29 PTA 奉仕 作業 | 30 委員会 | 7/1 朝会 普通日課5 | 2 普通日課5 集金日 集団登校 | 3 普通日課4 | 4 普通日課4 代表委員会 | 5 |

【 校舎の耐震性能について 】

以前にもお知らせしましたが

5月12日に中国四川省で大きな地震があり、校舎の下敷きでたくさん子どもたちが死亡したと報道されました。親にとっては一番悲しいことですね。本校は、校舎と体育館の全部が、ランク1のIa=耐震性能が優れている建物です。ご安心下さい。

※6月29日(日)は親子一緒の室内奉仕作業です(8:30~9:30)。普段の子どもの清掃時間ではできない場所についてみなさんのご協力をお願いします。また、7月6日(日)にプールの使用説明会(8:30~9:00)と救急法講習会(9:00~12:00)を行います。

※みなみっこ宝箱が始まります。日曜日の午後、運動場で思い切り汗を流して、自分の好きな遊びをしましょう。保護者の方も一緒になって遊びましょう。

■リレー大会 今年6月4日の1日で行います。2時間目=2・4年、3時間目=1・6年、4時間目=3・5年です(雨天順延) 応援をお願いします。

※今年も【南っ子】活動が始まりました。異なる学年の友だちとペアを組んで一緒に遊んで交流を図ります。6月12日(木)は隣の大岡公園で一緒に、お母さんが作ってくれたお弁当を食べて、それから遊びます。ペアの友だちの名前や感想を聞いてみてください。(雨が降っても弁当を)

◎5月20日の大雨警報が出ましたが、大きな混乱もなく授業が開始できました。ご協力ありがとうございました。なにか、問題点や改善点がありましたらお知らせ下さい。

◆緑の羽根募金で20,481円も集まりました、ご協力ありがとうございました。

【 アルミ缶を洗って 】

中校舎のピロティーに大きなドラム缶があって、アルミ缶の回収を行っています。環境委員会の子どもたちが休み時間に缶つぶし機でつぶして片づけています。そのお陰で昨年度3月は約2万円にもなりました。ご家庭で飲まれたアルミ缶は中を洗って、かかとで踏んでつぶして持たせて下さるとありがたいです。

【 信じられない治癒率 】 です

1学期にいろいろな検診が、子どもたちの健やかな成長を願う目的で行われました。各家庭には、早めの治療をうながすためにお知らせしています。特に耳鼻科検診の結果、治療が必要な子どもさんは、完治してからでないとプールには入れません。これからも、尿検査・ぎょう虫検査が続きます。持たせ忘れがないように、準備をお願いします。

なお、19年度は740人中、歯科の治療勧告者は220人ですが、その中の70%の子どもしか完治していません。信じられません。今年度は大切な子どもの健康のためにしつこく催促しますので、必ず歯科医院等に行かせて下さい。

お知らせ

○学校司書だけでなく図書ボランティアとして、昨年度も大勢の方にお手伝いをいただきました。お陰さまで、1年中、図書の貸出がスムーズに行われたり、本の整理整頓、修繕などが見事になされたりしました。その結果、子供たちが気持ちよく図書館を利用して、本の貸出も大変多くなりました。ありがとうございました。今年度も9の方がご協力下さいます。